

St. Martin in der Kindertagesstätte

Die Kindertagesstätte „Greuther Wichtel“ feierte nach zweijähriger Pause am Freitag, 11.11.2022 mit Pfarrerin Richter vor der evang. Kirche in Vestenbergsgreuth um 17.00 Uhr mit den Kitafamilien Sankt Martin. Ein Lichtermeer zu Martins Ehr zog über die Hauptstraße Richtung Kita, an welcher der Elternbeirat alle Gäste u.a. mit Punsch und Bratwürsten verwöhnte. Doch zuvor legte der Zug einen singenden Zwischenstopp am Haus der Begegnung ein. Stimmungsvolle Martinslieder erklangen an diesem Abend.

Ein herzliches Dankeschön geht an Pfarrerin Richter für die feierliche Andacht, den Kleinweisacher Posaunenchor für die musikalische Begleitung und an die Feuerwehr Vestenbergsgreuth für die Sicherheit während des Zuges, Andreas Föhr für die zahlreichen Fruchtsäfte zur Herstellung des Kinderpunsch sowie an Martin Bauer für die Spende der über 150 selbstgebackenen Martinsgänse von Tanja´s Backstube und dem Fruchtetee für den Punsch, an Alfred Winkler für zwei Dutzend Strohbindel als Deko und Sitzgelegenheit, der Metzgerei Kellermann und der Bäckerei „Der Beck“ für die Ermäßigungen auf die Bratwürste und den Backwaren, den TSV Vestenbergsgreuth für den Grill, Michaela Röder für den Besuch während der Andacht samt St. Martin und seinem Pferd und zu guter Letzt unseren engagierten Elternbeirat für die Ausgestaltung des kulinarischen Anteils dieses Abends.

Leuchtende Kinderaugen verabschiedeten sich mit ihren Eltern nach dem gemütlichen Beisammensein ins Wochenende. Es war wunderschön, mal wieder gemeinsam in dieser großen Runde mit den Familien zu feiern.

Das Team der „Greuther Wichtel“